
Prepositions of place = Le preposizioni di luogo 

 

 

• IN = in 

• ON = sopra (con contatto) 

• UNDER = sotto 

• BEHIND = dietro a 

• BETWEEN 

= tra/fra (due cose/persone) 

• IN THE MIDDLE OF 

= in mezzo a 

• ON THE RIGHT OF 

= alla destra di 

• ON THE LEFT OF 

= alla sinistra di 
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• NEAR = significa “vicino” (vicinanza generica) 

• NEXT TO = significa “di fianco a”, “accanto a”, “adiacente a” 

 

E.g. The park is near the cathedral. 

= Il parco è vicino alla cattedrale. 

 

He always sits next to Mary. 

= Lui si siede sempre accanto a Mary. 



• IN FRONT OF = davanti a 

• OPPOSITE = di fronte a, di faccia a 

 



Le preposizioni di stato in luogo 

 

Le preposizioni di stato in luogo in inglese sono due: 

 

• AT → traduce l’italiano “a” e “presso”; 

• IN → traduce l’italiano “in” (e le preposizioni articolate “nel”, 

 “nello”, “nella”, “nei”,…); 

 

IMPORTANTE: in inglese non esistono le preposizioni articolate! 



NOTA BENE: sebbene in inglese sia di REGOLA mettere sempre 

l’articolo determinativo THE dopo AT e IN… 

 

• to be at the window 

= essere alla finesta 

• to be at the park 

= essere al parco 

• to be in the garden 

= essere in giardino 

• to be in the park 

= essere nel parco 

 

…ci sono comunque alcune eccezioni: 

 

• in bed = a letto 

• in town = in città 

• in prison = in prigione 

• in hospital = in ospedale 



 
Il plurale dei nomi: cenni generali 

 

In inglese il plurale si forma generalmente aggiungendo il suffisso 

-S / -ES al nome. 

 

• boy → boys 

• desk → desks 

• pen → pens 

• church → churches 

• bus → buses 

• box → boxes 

  



 

NOTA BENE 1: il suffisso -ES va aggiunto ai nomi che terminano in 

sibilante (vedi tabella) o con O: 

 

 

 

        suoni sibilanti 

 

-CH -SH -S -SS -Z -X -O 

lunches dishes buses classes blitzes foxes tomatoes 

  



 

NOTA BENE 2: per i sostantivi che terminano in Y preceduta da 

consonante, si elimina la Y e si aggiunge -IES: 

 

 

• baby → babies 

• candy → candies 

• country → countries 

• city → cities 

• lady → ladies 

• story → stories 

  



 

NOTA BENE 3: per molti sostantivi che terminano in F (o FE) si 

elimina la F (o FE) e si aggiunge -VES: 

 

 

• shelf → shelves 

• wife → wives 

• wolf → wolves 

• half → halves 

• knife → knives 

• thief → thieves 

  



 
Alcuni plurali irregolari 

 
ATTENZIONE! BISOGNA IMPARARLI A MEMORIA! 

 
 

• man → men 

• woman → women 

• child → children 

• person → people 

• tooth → teeth 

• foot → feet 

• mouse → mice 

• fish → fish 

• sheep → sheep 
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   IL PLURALE È UGUALE 
   AL SINGOLARE! 


